

## -----令和3年度実施『進学先に関するアンケート』結果概要-----

5月に実施いたしました本アンケートにつきましては、金杉台中学校の指定学区及び選択地域にお住いの小学校6年生の対象者166人にお送りし、154人から回答をご提出いただきました。

回答率は93%であり、多くの皆様にアンケートのご協力をいただきましたこと、ありがとうございます。

アンケートの結果の概要といただいたご意見へのお答えを本資料にまとめましたので、全ての結果をまとめた集計結果報告(冊子)と併せて、ご覧いただければと思います。

### I. 集計結果の概要

「進学先に関するアンケート」は、現時点(5月に実施)での進学先とその進学先を選んだ理由をお聞きしました。

#### 【進学先の中学校について】

(N= 154)

進学先	男女別		性別 未回答	回答数計	%
	男	女			
金杉台中学校	2	0	1	3	2%
御滝中学校	71	54	1	126	82%
旭中学校	4	5	0	9	6%
上記以外の中学校 (市内中学校や私立中学校など)	4	2	1	7	5%
わからない、検討中、 これから考える	7	1	0	8	5%
その他	0	1	0	1	1%
(未回答)	0	0	0	0	0%
計	88	63	3	154	100%

金杉台中学校へ進学を希望している人数は、男子2人、性別未回答1人の合計3人でした。

「わからない、検討中」を選んだ人数は8人でした。

#### 【上記の進学先を選んだ理由について】

(N= 154)

	回答数	%
統合にかかわらず、以前から希望していた中学校に進学するため	107	69%
統合時に転校したくないため	25	16%
統合に不安があり、進学する中学校を決めかねているため	4	3%
金杉台中学校・御滝中学校・旭中学校以外の市内の中学校を希望しているため ※希望する中学校名、その理由	4	3%
その他 ※自由記述	7	5%
(未回答)	7	5%

「以前から希望していた」、または「転校したくない」という理由を選んだ人数が多い一方で、「進学する中学校を決めかねている」を選んだ人数は4人でした。

## II. 統合へ向けての疑問・ご質問の概要

「進学先に関するアンケート」の自由記述では、統合への心配な点や不安なことをお聞きし、様々なご意見をいただきました。全てのご意見は「進学先に関するアンケート集計結果報告」に掲載しております。また、寄せられた疑問やご意見に対して、教育委員会で検討し、これまでに金杉台中学校と御滝中学校と確認してきたことも踏まえ、統合への不安等への取組についてお答えします。

### 1 統合によって更に生徒数が増え、先生の目が行き届かなくなるのではないかと不安です

小学校と比べ、学級数・生徒数ともに多い御滝中学校への統合に不安を感じてしまうことは確かにございます。御滝中学校では先生の人数も多いため、担任の先生だけでなく学校全体で見守り体制をつくり、より多くの視点で生徒一人一人と関わっていきます。

### 2 新型コロナウイルス感染症の問題がある中、生徒数・学級数の多い御滝中学校で子供の命の安全が守れるか不安です

新型コロナウイルス感染症について、本市においては船橋市保健所や感染症専門の方から助言をいただき、「新型コロナウイルス感染症 学校生活における感染症対策マニュアル」を策定し、必要に応じて改訂を加えながら、各学校で児童生徒の感染予防対策に努めております。

### 3 金杉台中学校に進学希望でも、途中から御滝中学校に転校となり、なじめるか心配

統合の際には、受け入れることとなる御滝中学校の生徒に丁寧に話をさせていただきます。金杉台中学校の生徒には、できるだけ不安にさせないようにサポートをしていただきながら少しでも早く学校生活に慣れてもらえるよう、ガイダンスや交流活動を充実させ、学校全体で支援していくことなど、様々な不安を解消できるように学習面・生活面等において全力でサポートしていくことを両中学校と教育委員会で確認しています。

### 4 統合が決まっているのになぜアンケートをとるのですか

アンケートは、統合までの間、金杉台中学校へ入学し、統合時に御滝中学校に移ることになる生徒が学校生活をスムーズに送れるよう、その対応や準備を行うことを目的としています。

- 本文書やアンケート集計結果報告について、また、統合についてなど、不明な点はお問い合わせください。

<お問い合わせ> 船橋市教育委員会 管理部教育総務課 企画係

電話：047-436-2802 ※土日祝日を除く9時から17時まで

FAX：047-436-2808 メール：kyosomu@city.funabashi.lg.jp